

SPORT

Cent athlètes au cross de l'Aisel

URCEL

Les conséquences de la tempête, notamment la coupure d'eau et d'électricité, ont failli, ce dimanche, avoir raison de l'organisation du cross de l'Aisel (association intercommunale sport et loisirs) par la section Familles rurales.

La solidarité associative est toujours une valeur sûre à Urcel. Plusieurs membres de chacune des autres associations du village ont pu se rendre utile à la préparation des boissons chaudes, à la tombola ou bien encore au chronométrage. Chez les plus petits, Louis, né en 2008 et venu de Faucoucourt, remporte sa course de 500 m. Il a de qui tenir lui, jeune fils de Luigi Franzoni, ancien cadet du décathlon au niveau national et prof d'éducation physique et sportive au collège d'Anizy. Le peloton des seniors, à l'épreuve



Stéphane Kortoba a franchi cette ligne d'arrivée en vainqueur pour la quinzième fois.

du parcours de 8 000 mètres, avait aussi son favori avec Stéphane Kortoba, licencié à Reims. Et il a tenu son rang, franchissant la ligne d'arrivée sans donner l'impression d'avoir forcé. Il est d'ailleurs reparti sur les 4,6 km du cross

court un quart d'heure plus tard, pour arriver avec les premiers, les deux frères de Brancourt-en-Laonnois courant sous le maillot d'Axo'lidarité. ■

Prochain rendez-vous de l'Aisel, dimanche 28 janvier, à Novion-le-Vineux.